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Бригада коммунистического
труда/ возглавляемая В. А. По-
лозковым с комбината «Строй-
деталь», борется за выполнение

плана трех лет десятой пяти-
летки к первой годовщине со
дня принятия новой Конститу-
ции СССР. Коллектив работает
с опережением графика на 75
дней. Свой сверхплановый счет
увеличили члены бригады и в
мае, выполнив плановое зада-

ПО     ВСЕМ     ПО
По всем показателям выпол-

нил майский . план коллектив
газогенераторного цеха завода

«Сланцы». Дополнительно к за-

данию : произведена 51 тонна
сланцевого масла. Лучших ре- '
зультатов в мае добилась сме-

ние на три дня раньше срока.

Около 300 кубометров грузов
отправили они потребителям
дополнительно к заданию. По
вине бригады не было простоев

и возврата вагонов.

Тон в соревновании задают
здесь стропали А. К. Селецкий,
Е. Н. Дроздов, Н. П, Андреев,
крановщица М, В, Васильева и
другие,                В. ИВАНОВ,

рабкор,

КАЗАТЕЛЯМ
на, возглавляемая В, И, Бабо-
шиным.

Успешно справилась с рабо-
той оператор А, Н, Нестерова,
решившая попробовать свои

силы на расширенной зоне об-
служивания.

|М$||!Яп

Одним из лучших машинистов сырьевых мельниц на Сланцев-
ском цементном заводе признан машинист сырьевого цеха М 2
коммунист, член партийного бюро Владимир Николаевич Быков
(на снимке), награжденный знаком «Победитель социалистиче-

ского соревнования 1977 года».

РАБКОРОВСКИЕ ПОСТЫ СООБЩАЮТ...

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ШКОЛЬШЮ
Комплекс школы № 10 на 480 мест — сдаточный объект года.

Как готовятся строители к этому событию, мы попросили расска-

зать начальника участка В. П. Цухлова.
— Сейчас работа на стройке

активизируется, В управлении

приняты меры для решения са-

мого больного вопроса — обес-
печения об-ьекта рабочими. Это
позволит нам продолжить стро-

нтельстро очистных сооружений
и канализационной насосной.

Значительным тормозом в на-

шей работе стало отсутствие

транспорта. На этот вопрос в

управлении необходимо обра-
тить самое серьезное внимание.

Для засыпки песком полов пер-

вого этажа здания нужно пере-

везти около 800 кубометров
грунта, а мы еще не приступа-

ли к этрй работе. Плохо нас

обеспечивают и обрезной до-

ской. Давно пора начинать

строительство водозаборных
сооружений, но заказчик до си*

пор еще не освободил от леса

площадку, поэтому к бурению
скважины тоже еще не присту-

пали. Все это откладывается,

переносится со дня на день, а

время не ждет.

Со следующей недели будет
организована двухсменная ра-

бота бригад на стройке. В свя-

зи с этим еще острее встанет

проблема с обеспечением тран-

спортом.                         ,          ■

Строительные бригады, кото-

рые работают на комплексе,

делают все от них зависящее

для своевременной сдачи объ-
екта. Выполнила основные ра-
боты по кирпичной кладке

бригада С, П, Петрова и сей-
час занята на укладке тепло-

сети. Бригада В, Н, Хрисанфо-
ва ведет устройство опалубки
на очистных сооружениях, К
середине июня закончит штука-

турные работы на администра-

тивном корпусе № 4 и перей-
дет на корпус № 3 бригада
штукатуров П, Е, Вещикова,
На объекте работают субпод-
рядные организации — учасгох

сантехработ треста № 42 и

электрики ЛМУ-1 «Севзап-
электромонтаж».

Сейчас в корпусах школы

уже можно вести облицовку
стен плиткой, устройство кера-

мических полов, однако отде-

лочники «тянут» с этими рабо-
тами, не приступили к ним и в

этом месяце.

О СОЗЫВЕ СЕДЬМОЙ СЕССИИ
СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ (XVI СОЗЫВА)

Рекомендуемая повестка дня;
1,  Отчет о работе отдела торговли.
2,  О ходе выполнения наказов избирателей, принятых на 2-й

сессии  (XVI созыва) в августе 1977 года,
3,  Отчет о работе постоянной комиссии по охране природы.
4,  Информация о ходе выполнения решения городского Сове-

та от 28,04.77 г, (12-я сессия XV созыва) «О состоянии и мерах
пс дальнейшему улучшению дорожного строительства и работы
транспорта»,

5,  Сообщение депутата избирательного округа № 15 Маркова
Николая Александровича о выполнении им депутатских обязан-
ностей, решений и поручений Совета и его органов.

Сессия созывается 22 нюня 1978 года в 14 часов в ДК СПЗ
«Сланцы», в малом зале.

Исполнительный комитет.

ВПЕРЕДИ-НОВЫЕ СВЕРШЕНИЯ
30 мая состоялся пленум городского комитета комсомола.

С докладом «Об итогах работы XVIII съезда ВЛКСМ и зада-
чах, вытекающих из Приветствия ЦК КПСС и речи на съезде
Генерального секретаря ЦК КПСС, ' Председателя Президиума
Верховного Совета .СССР товарища Л. И. Брежнева» выступил
заведующий отделом рабочей н сельской молодежи обкома
комсомола А. Горошков.

Докладчик отметил, что задачи,   вым всегда встать на защиту   за-
поставленные в Приветствии   ЦК  воеваний    социализма.    Делегаты
КПСС,     речи    товарища   Л.   И
Брежнева,    должны  стать сутью

съезда,      рассказал      докладчик,

предложили в  канун    празднова-
сердцевиной    всей     деятельности   ния Великого Октября проводить
ВЛКСМ, Основная проблема, ко-

торую решают комсомольские ор-

ганизации — обеспечение единст-
ва  идейно-политического,     трудо-

неделю революционной славы,    в

канун Дня Победы — . вахту   па-
мяти,

В стране  широко  развернулось

вого  и  нравственного  воспитания   массовое    движение     «Пятилетке
молодежи  с учетом   особенностей   эффективности и качества   — эн-
ее различных   групп.    Быть ком-   тузиазм  и  творчество  молодых!»,
сомольцем — значит    быть    пат-   в Сланцевском районе в нем уча-
риотом-интернационалистом,   гото-   ствуют 6,138 молодых людей. Вы-

сокие рубежи к комсомольскому
юбилею взяли комсомольцы Ле-
нинградского производственного

объединения «Ленинградсланец»,
завода «Сланцы», горторга. Раз-
вернулось массовое движение за

высокое качество работы, С лич-

ным клеймом ОТК в районе ра-

ботают 1 13 молодых рабочих. До-
кладчик ознакомил собравшихся
с частичными изменениями в Уста-
ве ВЛКСМ, принятыми на съезде
комсомола.

Нынешний год — год праздно-

вания 60-летия ВЛКСМ. Коллек-
тивным отчетом молодых станут

Всесоюзное комсомольское собра-
ние «Заветам Ленина верны!».
Всесоюзный пионерский сбор «Мы
—верная смена твоя, комсомол!»,
которые пройдут в дни юбилея.

О делах сланцевской молоде-

жи, проблемах, которые стоят пе-

ред ними в решении главных за-

дач, поставленных XXV съездом
КПСС и XVIII съездом ВЛКСМ,
рассказали участники пленума,

выступившие в прениях.

Цифры, свидетельствующие о

трудовых свершениях сланцев-
ской молодежи, прозвучали в вы-

ступлении первого секретаря ГК
ВЛКСМ А. Карпова. Более 6 ты-
сяч юношей и девушек встали на

ударную        вахту          «60-летию
ВЛКСМ — ударный труд, отлич-

ную учебу!», каждый пятый мо-

лодой производственник — УДар-
ник , коммунистического труда,
219 молодых рабочих -сдают про-

дукцию с первого предъявления,

1 1 комсомольско - молодежных
бригад обязались выполнить за-

дания трех лет пятилетки к Дню
Конституции СССР, 3 комсомоль-

ско-молодежных коллектива — к
60-летию Ленинского комсомола.

Сегодня на каждый трактор в
нашем районе приходится один

механизатор, отметил выступаю-
щий. Этого недостаточно для ор-

ганизации двухсменной работы в

период страды. Перед сельскими
комсомольскими организациями

стоит задача подготовки кадров,
повышения их квалификации. Од-
нако до сих пор комитеты комсо-

мола совхозов «Старопольский»,
«Осьминский», «Сланцевский» за-

нимают в этом вопросе позицию

невмешательства.

Пора всерьез взяться комсо-

мольским организациям районно-
го объединения «Сельхозтехника»,
СГПТУ-215, СМУ треста «Сев-
запметаллургмонтаж» за разбор
фактов нарушения трудовой дис-

циплины,  общественного  порядка.

В заключение первый секретарь

ГК ВЛКСМ А, Карпов от имени

участников пленума заверил го-

родской комитет КПСС, обком
ВЛКСМ в том, что комсомольцы

и молодежь Сланцевского района
приложат все силы, знания, опыт

для выполнения исторических ре-

шений XXV съезда партии, XVIII
съезда комсомола, достойно
встретят 60-летие   ВЛКСМ.

Делегат XVIII съезда комсомо-

ла проходчик шахты «Ленинград-
ская» Г, Ходунов призвал всю

молодежь Сланцевского района
ударным трудом, отличной учёбой
встретить 60-летие  ВЛКСМ.

О возможностях улучшения ка-

чества работы сферы  обслужива-

ИЗ ВЫСТУПЛЕНИИ В ПРЕНИЯХ
ния, о проблемах, которые стоят
перед комсомольско-молодежны-

ми магазинами города, рассказала

товаровед горторга В. Чижова.
Вопросы Повышения активности

каждого комсомольца затронул в

своем выступлении секретарь
комсомольской организации стро-

ительного треста № 63 В. Тоту-
хов,

«Только из-за скудного рациона

ферма Монастырек совхоза «Ро-
дина» за четыре месяца этого

года на выполнила задание, не-

додала 70 тонн молока» — ска-

зала в своем выступлении опера-
тор машинного доения этой фер-
мы Е. Рузу. Комитет комсомола
совхоза создает комсомольско-
молодежные коллективы, которые

будут работать на заготовке кор-
мов, разрабатываются условия

социалистического соревнования.

Необходима в решении этого воп-

роса помощь городской молоде-

жи, «Комсомольского прожекто-

ра». Не все делает сельская шко-

ла подготовки квалифицирован-
ных кадров. Шофер и тракторист

— вот что может предложить она

ребятам. Необходимо создавать

на базе сельских школ курсы, фа-
культативы, готовящие будущих
животноводов,

О том, как решаются задачи,

поставленные XVIII съездом ком-

сомола, сообщил секретарь коми-

тета комсомола производственно-

го объединения «Ленинградсла-
нец» В, Васильев, ИнЖеИер цемент-

ного завода Г. Филиппова затро-

нула вопросы идейно-полнтИче-
ского воспитания  молодежи.

Командир сводного мелиора-

тивного отряда В, Степанов заве-

рил пленум, что комсомольцы

приложат все силы для отличной
работы на объектах мелиорации,

достойно выполнят задачи, воз-
ложенные на них.

Заботам СГПТУ-215 и недо-

статкам работы комитетов ком--

сомола по профориентации моло-

дежи посвятила выступление пре-

подаватель училища Л. Новикова.
50 процентов поступающих восьми-

классников имеют неудовлетвори-

тельные знания, секретарь комсо-

мольской организации СМУ тре-

ста «Севзапметаллургмонтаж» не

поддерживает связь с училищем, и

то время как набор будущих мон-

тажников  идет очень плохо.

Трудовые успехи, повышенные
социалистические обязательства
комсомольско - молодежных кол-

лективов завода «Сланцы» — вот

тема выступления рабочей этого

предприятия И. Катковой.
С предложением создать в го-

роде ученический ■ производствен-

ный комбинат для улучшения

профориентации школьников го-

рода выступил секретарь комите-

та комсомола школы М 3 В. Про-
кофьев.

Внимание комсомольских опе-

ративных отрядов на индивиду-
альную работу с подростками,

склонными к правонарушениям
обратил слесарь регенератного за-

вода В, Лобанов. Он предложил
создать координационный совет

при ГК ВЛКСМ, который будет
направлять работу с подростками

по месту жительства, работу
комсомольских штабов в инспек-

циях по делам несовершеннолет-
них.

Секретарь комсомольской орга-

низации совхоза «Аврора» Е. Ки-
веров затронул вопросы органи-

зации физкультурно-массовой ра-

боты в выходные дни, предложил

провести в честь 60-летия ВЛКСМ
массовый молодежный осенний
кросс.

О комсомольских поручениях

как форме повышения инициативы

и активности молодежи рассказа-

ла слесарь филиала швейного
объединения «Маяк» В, Лебедева.

В работе пленума принял уча-

стие второй секретарь горкома

КПСС Л, И. Бурин.
По обсужденному вопросу пле-

нум принял соответствующее по-
становление.

Пленум утвердил план работы
Сланцевской городской комсо-

мольской организации на 1978 —

1979 годы.

За развитие социалистического

соревнования и успехи, достигну-

тые в 1977 году, областной коми-

тет комсомола наградил Почет-
ными грамотами комсомольские

организации ТЭЦ завода «Слан-
цы», регенератного завода, мага-

зина № 45. Почетные грамоты

были также вручены бригаде про-

ходчиков шахты № 3, возглавляе-

мой В. Поляковым, секретарю

комитета комсомола совхоза «Ав-
рора» Е. Киверову, мастеру-

взрывнику шахты «Ленинград-
ская» И, Кострову, секретарю

комсомольской организации кон-

сервного завода А, Хакку.
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В повседневной практике профсоюз-
ный комитет завода «Сланцы» опирает-
ся на профактив, и прежде всего на
постоянно действующие комиссии, кото-
рые плодотворно влияют на проблемы
организации производства.

тических углеводородов, производства

битума, мастик и смолохозяйства, Е. И.
Степанова — в цехах камерных печей и

товарно-сырьевом. Они, как и Т. П. Фе-
дорова, В. Е. Грызунова, — наиболее
активны, настойчивы.   Есть доля стара-

= ПРОФСОЮЗНАЯ шизнь

ЗАБОТЫ    КОМИССИИ
Умело строит работу производствен-

но-массовая комиссия. Она содействует
широкому развитию на заводе социали-
стического соревнования и движения за

коммунистическое отношение к труду

под девизом «От высокого качества ра-
боты каждого — к высокой эффектив-
ности труда коллектива». Комиссию
возглавляет член завкома Н. А. Бурова,

Во всех цехах регулярно бывает кто-
либо из членов комиссии. В первых чис-
лах каждого месяца изучают положение
дел, • чтобы составить сводную таблицу
и передать ее заводскому комитету
профсоюза. По ней определяются побе-
дители соревнования. А в период раз-
работки обязательств приходится бь^'
вать на местах чаще. И тут у отдельных
цехов есть свои шефы из постоянно
действующей комиссии. К примеру, Т. М.
Попова занимается вопросами органи-
зации соревнования в коллективах уста-
новок пиролиза и ректификации арома-

нии этих активистов и в том, что под-

шефные им коллективы обязались отра-

ботать два дня на сэкономленном сырье
или топливе. В цехе первичной ректифи-
кации ароматических углеводородов

одним из инициаторов принятия и раз-

работки обязательств соревнования под
девизом «Задание трех лет пятилетки

— к годовщине Конституции СССР»
был слесарь этого цеха, член комиссии

завкома В. В. Веселое.
Все свои действия на местах эти ак-

тивисты завкома согласовывают с одно-

именными постоянно действующими ко-
миссиями цехкомов профсоюза.

Заботами ^членов и актива производ-

ственно-массовой комиссии обеспечива-
ется объективность и всесторонность

оценок достижений и промахов каждого
коллектива — участника соревнования
при подведении итогов, определении

победителей. «Кабинетному» стилю, при

котором места   определяет    в   лучшем

случае   «треугольник»    цеха,    а    затем

предприятие, у нас места нет.

Но без конфликтов не обходится. По-
лучив данные от отделов заводоуправ-

ления, члены комиссии порой находят в

них изъяны. Как-то производственный
отдел, к примеру, «не выдал» сведений
о том, что в цехе камерных печей было
загорание. И хотя следить за соблюде-
нием противопожарных правил не вхо-

дит в круг обязанностей производствен-

но-массовой комиссии, она вмешались.
Коллектив цеха был лишен права на
призовое место. Были случаи, когда в

отделе труда и заработной платы не

отмечались прогулы по отдельные при-

чинам коллективам, а члены комиссии,

бывая на местах, находили их,. Тут зке

вносили коррективы в определение мест
соревнующихся.

В социалистическом соревновании на

заводе участвуют 2,766 рабочих и слу-

жащих, коллективы 28 цехов и устано-

вок, 99 смен, 27 участков, 103 бригады.
Звание ударника коммунистического

труда носят 1 ,429 химиков, подтверж-
дено звание коллектива коммунистиче-

ского труда трем цехам, трем сменам,

двум бригадам, трем отделениям и ла-

боратории газоспасателей. ■ Нужно ли

доказывать, сколь много забот у комис-

сии завкома?
Т. КИСЕЛЕВА,

зам. председателя завкома профсою-
"   за завода «Сланцы»,

СТРОИТЕЛЯМ
БАМа
На станцию Ургап-2 от-

правлены первые сотни ку-

бометров новых ячеисто-
бетонных плит, выпущенных
заводом объединения «Во-
роши повгр аджелезобе-
тон». Переход на новое прз- :

изводство осуществлен по

просьбе строителей БАМа
для теплоизоляции жилых и

производственных зданий в
условиях сурового климата.

(ТАСС)
ХАБАРОВСК. Производст-

во нового отделочного ма-
териала — красивой сереб-
ристой облицовки для деко-

ративных перегородок, по-
толков и фасадов зданий —

освоено на самом молодом

предприятии города — за-

воде строительных алюми-

ниевых конструкций. На но-
вую продукцию, которой
уже в этом году будет вы-

пущено более 300 тонн, по-
ступили заявки от строитель-

ных организаций Хабаров-
ского края, Амурской, Саха-
линской, Камчатской и Ма-
гаданской областей.

НА СНИМКЕ:   идет новая

продукция завода — рифле-
ные полосы облицовки.

Фотохроника ТАСС

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА _

Исполнительный комитет Сланцевского городского Совета
народных депутатов рассмотрел вопрос «О работе исполкомов
Попковогорского и Черновского сельских Советов народных де-
путатов по выполнению Закона РСФСР о сельском, поселковом

Совете и Закона СССР о статусе депутатов Советов народных
депутатов».

ОТЧИТЫВАЮТСЯ
-    Заслушав и обсудив отчеты

председателей          исполкомов

Л. Н, Розовой и А, П: Андрее-
ва,. исполком отметил, что вы-

полняя эти законы, сельиспол-

комы проводят определенную

работу по руководству хозяй-
ственным и социально-культур-
ным строительством на своих

территориях, мобилизуют тру-
дящихся на выполнение зада-

ний десятой пятилетки и социа-
листических обязательств, ком-

плексных планов экономическо-

го и социального развития.

Свою деятельность исполко-

мы Попковогорского и Чернов-
ского сельских Советов строят

на основе соблюдения принци-

пов коллективности руководст-

ва, регулярной отчетности пе-

ред Советом и населением, В
установленные сроки они про-

водят сессии Совета, на кото-

рых с докладами и отчетами

выступают постоянные комис-

сии, практикуются запросы де-

путатов и их сообщения о сво-

ей работе.
Из 8 наказов, принятых к

исполнению Попковогорским
сельским Советом, выполнено

четыре.

Вместе с тем в решении от-

мечено, что исполкомы Попко-
вогорского и Черновского Сель-
ских Советов не полно исполь-

зуют представленные законами

права в хозяйственном и соци-

ально-культурном строительст-
ве, недостаточно повышают

уровень организационно - мас-

совой работы. Не усовершенст-

вована система контроля ис-

полнения решений сельских Со-
ветов и исполнительных коми-

тетов, рекомендаций постоян-
ных комиссий. Обобщение пред-

ложений и замечаний депутатов,

высказанных на - сессиях Сове-
тов — не на должном уровне.

Низка явка депутатов на сес-

сии, недостаточна

р е з ультативность

действий постоян-

ных комиссий, Ред-
1 1 МЯ 1         ко,   они   проводят

1 ПП 1 1| совместные заседа-
чВщШШшП ння р1 не прово-

дят выездных, мало привле-

кают к работе актив, общест-
венные самодеятельные органи-

зации. Недостаточно работают
депутатские группы Советов.

Исполком Черновского сель-
ского Совета не организовал

работу общественных самодея-

тельных организаций. Не на

должном уровне ведение дело-
производства. , В Попковогор-
ском сельском Совете не выпол-

нен в первом квартале план за-

купа молока и мяса от населе-

ния. Не используют в полной
мере исполкомы возможности
для более эффективного влия-

ния на работу расположенных

на территории Совета сельско-

хозяйственных предприятий. Ни
один из них не заслушивал на

своих заседаниях ход подго-

товки к весеннему севу, В Чер-
новском сельском Совете очень

слабо работают депутатские

посты на фермах. Фермы Мона-
стырек и Вороново, располо-

женные на его территории, ра-

ботают ниже уровня прошлого
года. Ферма Савиновщина Поп-
ковогорского сельского Совета
не выполнила план надоя на
одну фуражную корову.

Имеются недостатки в рабо-
те школ, учреждений культу-
ры, в медицинском обслужива-
нии населения. Слаба работа с

населением по месту жительст-
ва, отстает благоустройство
населенных пунктов, нет требо-
вательности к руководителям
предприятий, нарушающим пра-

вила   благоустройства.
В Попковогорском сельском

Совете есть нарушения бюд-
жетно-финансовой дисциплины.

В решении исполнительного
комитета городского Совета на-

родных депутатов предусмотре-

ны пути устранения недостат-

ков, установлены сроки и ответ-
ственные.

ЯЗЫНОМ    ПЛАКАТА
В Ленинграде на Лермонтовском проспекте, 38 расположен

специализированный магазин «Плакат», Его площадь составляет

700 квадратных метров. В пяти светлых, просторных залах, офоо-
мленных с большим вкусом, представлены сотни плакатов, поев I

щенных революционному прошлому нашей страны, новой Консти-
туции СССР, руководящей роли КПСС в строительстве комму-

нистического общества. Плакаты рассказывают о достижениях

нашего народа за годы Советской власти. .

Продавцы помогут вам приобрести плакат нужной тематики.

Магазин торгует по безналичномурасчету, работает отдел «Кии-,
га — почтой».

-Бюро пропаганды и рекламы Ленкнигн.

В декабре прошлого года в электроцехе завода «Сланцы» был
создан комсомольско-молодежный коллектив электромонтеров. При
подведении итогов социалистического соревнования за первый квар-

тал он был признан лучшим на предприятии,                                           
НА  СНИМКЕ: (слева направо)    С.    Цыганов,    И:  Печерский,  \

В. Гагаев, мастер А. В. Сырников.
Фото О. Антонова.

Объявленный администрацией, парткомом, президиумом терко-
ма углепрофсоюэа и комитета ВЛКСМ объединения «Ленинград-
сланец» конкурс на лучший материал о соревновании, опубликован-
ный в «Знамени труда», и стенной печати, заинтересовал шахтеров.

Публикуем один Из материалов, присланных' на   конкурс.

НЕЛЕРКОЙ
ДОРОГОЙ

Не хотелось начинать с

хроники, но как такие со-

бытия обойдешь?
Первый квартал  1978  го-

ла. По итогам соревнования

предприятий первой группы

производственного    объеди-
нения  «Ленинградсланец»   первое

место    и    переходящее    Красное
знамя    объединения    и    теркома
профсоюза присуждены коллекти-

ву шахты имени С, М. Кирова/
Среди вспомогательных участ-

ков шахт первое место и перехо-

дящее Красное    знамя-   завоевал

коллектив участка  внутришахтно-   ными стали партгруппы на участ-

ного транспорта этого   предприя-   ках.

тия. Отмечена хорошая работа      Не просто было наладить мик-

горнопроходческой бригады, ру-   роклимат в отстающих коллекти-
ководимой Г, Г. Михайловым. Ей   вах, организовать ударную рабо-
присуждена Почетная грамота   ту. Бригадиры коммунисты нашли

объединения и теркома. Проход-   нужные слова, подали личный
чик этой бригады В. М, .Шекаре-   пример и добились слаженных

вич награжден орденом Трудовой   действий, И шахтеры бтетавших
Славы III степени,                            бригад поняли ситуацию, прддер-

Первое место и Почетная гра-   жали новое. Так. пришла трудо-

мота комитета ВЛКСМ объеди-   вая победа,
нения присуждены комсомольской      Шахтный комитет: профсоюза,
организации этой шахты. Таких   возглавив социалистическое со-

же почестей удостоилась и ком-   ревнование, систематически под-

сомольская группа электромеха-   водит итоги. Сведения об этом

нической службы. ,         систематически отражает специ-

Первое, первое, первое...               альный стенд. Забота о нормаль-

Трудна была к этому дорога,   ных условиях труда шахтеров, об
Успех сложился из активной, ела-   их быте, отдыхе создает хороший
женной работы партийной, проф-   настрой в коллективах,
союзной и комсомольской органи-      Много хлопот партийной- и

заций шахты, обеспечивших вы-   профсоюзной организациям .. до-

полнение всех условий социали-   ставляют люди, попавшие, под

стического соревнования,                  влияние алкоголя. Работает шах-

Идеологическое обеспечение хо-   тер честно, ударно, а. вот неза-

зяйственных успехов — забота   метно засасывает дурной пример,

шахтной парторганизации. Регу-   и человек срывается. Так было с

лярно выходит стенгазета «Киро-   В, П, Карцевым, На заседании

вец», отражая достижение и опыт   шахного комитета, где его обсуж-
пёредовых, вскрывая причины   дали, он написал доверенность

срывов. Когда готовились прини-'  жене, и теперь она получает его

мать социалистические рбязатель-   зарплату. Человек нашел в себе
ства на 1978 год, газета «Киро-   силы стать на верный путь, Семья,
вец» выступила с конкретными   дети будут ему благодарны. Да
предложениями, расчетами и со-   и свое здоровье сохранит, не «уто-

ветами коллективам о том, какие   пит» в бутылке,
обязательства принимать.                    Может, кто и скажет: «Поду-

На партийных собраниях стали   маешь, работа шахткома — один

больше уделять внимания укреп-   человек исправился!», А я считаю
лению дисциплины в коллективах,   —это заслуга. Именно человек— и

Коммунисты систематически бесе-   каждый человек все зримей вхо-

довали с людьми,                               дит в поле зрения партбюро и

Не в общих словах, а предмет-   шахткома. Так и следует, решать
но    передавали   опыт,    помогали   проблему.
всем, кто не  справлялся.    В   от-      Чувствуя заботу,    люди    рабо-
ставший коллектив пошел    опыт-   тают напряженней, активней,   ра-

ный  бригадир   горнорабочих  очи-   достней. Отсюда и отдача: апрель

стного забоя, одни из   инициато-   коллектив      шахты    закончил    с

ров шахтерского    почина    «План   большой прибавкой к плану.  Пе-
трех лет пятилетки — к годовщине   рекрыл план и в мае — этом едва

Конституции СССР» В, В. Ники-   ли не самом трудном месяце года,
форов.     Проходческую    бригаду                           В. БЕЗРУКОВ,
возглавил другой    передовик    —       горный    диспетчер   шахты
Н. Н. Панов. Более требователь:       имени С. М. Кирова.
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ОКОНЧАНИЕ учебного года з

общеобразовательных школах

__ это по сути начало нового. По-
этому в Ленинграде и Ленинград-
ской области с 15 мая по 15 июня

объявлен месячник по подготовке

вечерних и заочных школ к 1978—

79 учебному году.. Это смотр ра-

боты педагогических коллективов,

профсоюзных и комсомольских

организаций по повышению обще-
образовательного уровня моло-

дежи, занятой в народном хозяй-
стве, своевременному и качест-

венному выполнению плана ком-'
плектования школ работающей
молодежи,

В нашем городе и районе рабо-
тает оргкомитет по проведению

смотра-конкурса «Каждому моло-

дому труженику — среднее обра-
зование». Председатель оргкоми-

тета — заместитель председателя

исполкома горсовета Ю. И. Кол-
туноаич, его заместитель — заве-

дующая  гороно   Т,   Н.   Хераскова.
Недавно    состоялось заседание

КАК ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ?

организационного комитета,    оас-    ганизациями.     На    шахте     имени

смотрено состояние комплектова-   С. М. Кирова на требования шко-

ния    школы работающей молоде-    лы  один ответ: в   школьниках   не
жи.    Как доложила   завуч  школы    заинтересованы бригады.
А. Г. Карташова, на предприятиях       Много нареканий среди педаго-

Каждому молодому рабочему— среднее образование

СМОТР    РАБОТЫ
и в организациях проделана лишь

некоторая работа. В школу пред-

ставлены списки молодежи, не

имеющей среднего образования.
Но заявления по набору, кроме

торга (30 заявлений), не прислало

ни одно предприятие, Тревожное
положение с направлением в шко-

лу молодежи, причем повторяю-

щееся из года в Год на шахте

«Ленинградская». Из 73 человек,

подавших заявления, первого сен-

тября в прошлом году пришли в

школу 23. И нынче школе трудно

наладить контакт с руководителя-

ми шахты, ее общественными ор-

42

гического коллектива в адрес ор-

ганизаций производственного объ-
единения грузового автотранспор-

та: из 20 человек ни один 1 сен-

тября не. явился в школу, после

многих бесед сегодня учится лишь

один. В то же время здесь более
60 молодых работников не имеют

среднего   образования.
Необоснованно, как считает орг-

комитет, прекратил функциониро-
вать консультационный пункт при

средней школе в совхозе «Старо-
польский»,'

Как пример заботливого отно-

шения к молодым труженикам, к

РАЗГОВОР
ОБ ЭЛЕМЕНТАРНОМ
Санитарная культура на

предприятиях торговли   и  общепита

повышению их знании докладчик

привел заводы «Сланцы» и реге-.

нератный, ПТУ объединения «Ле-
нинградсланец», совхоз «Аврора».
Здесь учащимся-производствен-

никам созданы условия, ходэм
учебы их постоянно итёресуют-
ся руководители предприятий, се-

кретари партийных организаций,
члены комитета содействия ш.кц-

ле.

Организационный комитет за-

слушал приглашенных — главного

инженера шахты № 3 В. И. Елфи-
мова и секретаря партийной ор-

ганизации объединения грузового

автотранспорта В. И. Илларионова
о том, что предпринимается для

направления в школу молодых ра-

бочих.
Т. Н. Хераскова говорила о за-

дачах по успешному комплекто-

ванию школы работающей моло-

дежи, проведению месячника, В
этих целях члены оргкомитета за-

креплены за предприятиями и ор-

ганизациями. -      О. СВЕТЛОВА.

Профсоюзная жизнь

Состоялось заседание горко-

ма профсоюза работников куль-
туры. Обсуждена организация

социалистического соревнова-

ния в Сланцевской кинодирек-
ции и музыкальной школе,

В адрес этих учреждений про-
звучали замечания, касающие-

ся недостаточной кинорекламы,

порой низкого качества демон-

страции фильмов. Недостаточ-
на сегодня помощь музыкаль-
ной школы культурным учреж-

дениям города и особенно села.

Также было отмечено, что в
этом году работа киносети
улучшилась. Добилась опреде-

ленных успехов в выполнении
обязательств и музыкальная

школа,    .

Соблюдение   санитарной    куль-  этом директору магазина   №
туры  на  предприятиях    торговли  А. Богданович.
— элементарное и в то же время      — Все может быть, — ответила

важнейшее  требование,    предъяв-  она.

ляемое сегодня к работникам при- — А давно вы туда заглядыва-

лавка.    Однако   порой,    стараясь  ли?   - - поинтересовались,

— Давно, — от-

кровенно призна-

лась руководитель,

В магазине то-

же не во всем

соблюдается сани-
тарная культура.

Это касается ра-

боты холодиль-

ного оборудова-
ния. Прошло два

часа, как открыл-
ся магазин, , а хо-

оправдаться, работники торговли лодильные прилавки только на-

приводят массу причин низкого бирали «холод». Два месяца на-

показателя чисхоты. Так было в зад испортилась холодильная ка-'

павильоне «Уралочка», который мера для хранения мяса. Поэтому
находится в Больших Лучках продукты лежат вместе с мясом,

возле парка и принадлежит сто- что запрещено санитарными тре-

ловой № 7,                                        бованиями.

— Мало места. Где я все раз- Не работал холодильный при-

мещу? — сетует продавец А. М. лавок и в кулинарном отделе ма-
Чуяшенко.                                          газина    «Юбилейный»,   продукты

Помещение, действительно, не- реализовали без «холода»,
большое. Но, если приложить ру- Плачевное положение в столо-
ки, можно найти место для про- вой комбината «Стройдеталь». На
дуктов, которые лежат рядом с всю столовую — одна исправная

грязными , бутылками из-под холодильная камера (всего, их
спиртного, навести порядок и во здесь три), В первом и во втором
всем остальном. Более того, мар- случаях об исправности холодиль-
мит, который сохранял бы вкус, 1й)го оборудования должны поза-
качеотво горячих блюд, не рабо- ботиться соответствующие служ-
тает, И можно поверить А. М. бы комбината общественного пи-
Чуяшенко, что горячие блюда ма- тания, руководители столовых,

ло пользуются спросом. Вряд ли Давно шла речь о пристройке
кто позарится на вчерашнее кар- столовой овощ „огсг цеха. Нако-
тофельное  пюре,  засохшие котле-                            ^
ты, бифштексы. Кстати, на вит- нец, стены, крыша есть, Оста-
рине они- выставлены в холодиль- лось присоединить ванну и сде-
ный прилавок, который не испра- лать покраску стен. С этим тянут

вен.   Их здесь два - и  .оба' не             комбинате «Стройдеталь»,
работают, И это в летнее время!      ■                              г          ___ ,- -

Не лучше и внешний вид па- Говоря сегодня о санитарии,
вильона. Вместо стёкла в одной нельзя обойти столовую № 4
из оконных витрин фанера, Выц- Еще во время ремонта - а это
ветшая реклама - «вино», «ви- было в прошлом году - руково-
но», А ведь павильон -рассчитан дителям шахты «Ленинградская»
не только для продажи Ъгартных было предложено продумать
напитков. Но ассортимент блюд, снабжение столовой горячей во-
прямо скажем, не богат.                  №■ Это не было сделано. Не вы-

г,        „            ,                    х| ,   ОА  полнены и обещания,    данные   в
Пивной ларек магазина .№30 га р антиЙ1ЮМ ПИСЬМ е 21 октября

(ул. Ломоносова, 61), Давно, ви- ^ ^ санэпидстанции. В нем

димо, и здесь не    интересовались           обязались    разработать    си-

руководители,  в  каком  состоянии             бесперебойной подачи воды,

помещение.      Кроме      наведения  Но ' эт0 не̂  ВЫП олнено.

внутри    элементарного     порядка,      _,                                       „„й„^„

ларьку нужен ремонт.- А тем не Вызывает тревогу и работа
менее И мая в исполкоме слу- столовой цеха камерных печей
шалея вопрос «Об организации завода «Сланцы». Питаются здесь
весенне-летней торговли в городе много рабочих, значит .нагрузка
и районе», иа котором присутст- на нее большая. Но Уровня тру-
вовали директор горторга Н. В. Д*. в которых работают повара,
Корехова, заместитель директора не укладываются ни в каки е рам .

комбината общественного питания «и санитарных требовании.
В. Д. Петросян. Один из .пунктов В неудовлетворительном - са-
решения исполкома обязывал ру- иитариом состоянии находятся
койодителей торговых организа- сегодня магазин, расположенный
ций принять. меры, чтобы в срок на улице Загородной, и магазин
до 18 мая были приведены в над- № 1 в поселке первого района
лежащий порядок, отремонтиро- шахты «Ленинградская». Не хва-
ваны предприятия мелкой рознич- тает «холода» для хранения молоч-
ной торговли; ларьки и палатки ных продуктов в магазинах
обеспечены умывальниками, мы- №№ 47, 46, 19, 10.
лом и полотенцами. Но в Пивных Санитарная культура — это не
ларьках пр-прежнему моют руки только показатель чистоты. Это
в ведре с водой.                                 и  показатель культуры торгового

Рядом с «Уралочкой», работал предприятия. Как видно, ивком-
в тот день пивной ларек от мага- бинате общественного питания, и
зина № 42. Благодаря тому, что в   в торге, не совсем^ ^«^
проверке участвовал рабатник сан-

эпидстанции, этот ларек был за-

крыт до .наведения элементарного

порядка и чистоты.    Сказали   об

помощник   санитарного врача
по гигиене   питания   санэпид-

станции,                   ,_.„„„.

В. КАРАСЕВА.

В ЧЕМ ЖЕ
ДЕЛО?

Когда о недостатках в рабо-
те городского транспорта пи-
шут зимой, работники авто-

транспортного         предприятия

ссылаются обычно на несвое-

временную очистку дорог и .

плохое их состояние. Сейчас до-
роги в порядке, но транспорт
работает с перебоями, В чем
же дело? Почему, например, за

период с 22 по 27 мая только

в четверг можно было как-то

мириться с работой , автобусов,
В пятницу, 26 мая, после 7- ча-

сов 10 мпнут автобусы маршру-
та ЛГе 1 ходили редко, и были
все переполнены, остановки у

больничного городка не делали,

«Четверка» под № 34-90 при-

шла в 7 часов 35 минут почти
полная, всех пассажиров не по-

садила. Перед отправкой один

пассажир вошел все же через
переднюю дверь. Шофер сооб-
щил, что автобус. не пойдет до

тех пор, пока он не освободит
автобус. Пассажиры возмуща-
лись, уговаривали водителя,

чтобы ехал. Но он поехал толь-
ко тогда, когда простоял : 10
минут, У вокзала не остановил-

ся, проехал 50 метров, а пас-

сажирам нужно было выходить.

На улице Садовой тоже ско-

пилось много людей. Одна жен-

щина с ребенком хотела войти
через переднюю дверь, но шо-

фер закрыл ее. В этот раз все

пассажиры опоздали на работу.
Возникает вопрос; если не хва-

тает автобусов, почему они по-

долгу стоят иа конечных оста-

новках?
Автобус 1-б : делает посадку

у больничного городка. Автобу-
сы обычно маленькие, и шофер
открывает только заднюю

дверь, а' почему бы не открыть

и переднюю? Посадка шла бы
быстрее.

В, ШМЕЛЕВ,
член   КПСС,  ветеран  вой-
ны и труда.

СЛУЖБА ЗДОРОВЬЯ

:-■ ■'•Ш;:Й: :; : ;:;"                              .    ,Ы; .. .,:,.,.; <..1^...

Наставничество •»- одна из форм обучения молодежи. В поли-

клинике центральной районной больницы, как и на любом пред-
приятии, наставниками называют наиболее опытных, заслужен-

ных работников. Среда них медицинская сестра хирургического

кабинета Нина Николаевна Змеева. За ее плечами четверть века

работы,- огромный опыт, знания.

НА СНИМКЕ: Н. Н. Змеева (справа) и медицинская сестра

И. Форова.
Фото Ю. Терентьева.

БЕЗЫГОЛЬНЫЙ    ИНЪЕКТОР
Известно, что при хирургических вмешательствах ■ стомато-

логии врачи пользуются местной или проводниковой анестезией.
Анестетик— чаще это 2-проценгный раствор новокаина — вводит-

ся шприцем в количество 2— 3-х кубиков.

Этот    метод    обезболиванияметод

имеет ряд недостатков: болез-
ненность проведения атестезин.

Сложность проведения некото-
рых видов ее, возможность пе-

редачи «ШпрИЦевых» инфекций,
необходимость частой стерили-
зации и т. д. Кроме того, боль-
ной. Испытывает страх перед
иглой.                .        .

Все это позволило медикам

подумать 6 применении бё-
зыгольного инъектора. Принцип
его действия прост: пйд боль-
шим давлением очень тонкая

струя (минимальный диа-метр
отверстия^ инъектора 0,33 мм,

максимальный — 0,57 км) ане-
стетика пробивает слизистую
оболочку на уровне корня уда-
ляемого зуба.

Преимущество безыгольного
инъектора перед шприцем в

том, что анестезия местная и
наступает мгновенно. Для до-

стижения адекватной анестезии

необходима минимальная доза

анестетика 0,2—0,4 мл ;новркаи ■

на. 4 Так как у аппарата отсут-

ствует игла, передача «шприце-

вых» инфекций: вирусного ге-

патита, малярии и других, не-

возможна. Необходимая стери-

лизация -у один раз в сутки.

При пользовании инъектором

могут быть осложнения в виде
кровотечений из слизистой
«пробитой» струей десны, одна-

ко это происходит лишь тогда,
когда струя анестетика направ-

лена не перпендикулярно дес-

не, а под острым углом, что

случается при резком движении

головы пащцнта в момент инъ-

екции. Наша поликлиника уже

пользуется этим аппаратом, ос-

ложнений не имеем.

К. ЖАДОБИНА,
главный врач стоматологи-

ческой поликлиники.

ПО   СЛЕДАМ    НЕОПУБЛИКОВАННЫХ    ПИСЕМ
«Деревни    Казино и Дворище   седатель Правления Сланцевского

должна обслуживать автолавка   райпо В. П. Воробьева, укапанные

райпо два раза в неделю. Но очень   в письме факты подтвердились,

часто расписание нарушается, и   Срывы графика были из-за ■того,

люди вынуждены ждать ее целы-   что в конце апреля и нИале мая

ми днями». Об этом написали тз   автолавка была на ремонте. В на-

редакцию депутаты Попковогор-   стоящее время жителей указан-

ного сельского Совета П. В. Па-   ных деревень обслуживает прода-

рунова и А. И. Виноградов. .          вец В. В. Веселий Два раза в не-

Как сообщила редакции   пред-   делю: во вторник и пятницу.

ТУРСЛЕ7
НА РУЕ

Смотр краеведческих работ
школ, соревнования по спортив-
ной ориентации на местности,

преодолению полосы препятст-
вий, конкурсы поваров, худо-
жественной самодеятельности,

лучших биваков — все это вхо-
дило в программу 26-го район-
ного " туристического слета

школьников, который состоял-
ся 29—30 мая на реке Руя, В
слете участвовали ученики 6 —

9-х классов. Первое место в со-
ревнованиях- по старшей груп-
пе заняла команда школы
№ 11, по .младшей — школы
№ 1, Они получили право пред-
ставлять Сланцевский район на
областном турелете.
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ПОБЕДЫ
СЛАНЦЕВЧАН

Второе командное место (после спортсменов Краснодара) заняла

на республиканском чемпионате в Орле юношеская сборная команд»

областного совета ДСО «Спартак» по легкой атлетике. Она зьвоева-

та десять медалей. Две из них иа счету А. Рогозина из Сланцев
(первое место в метании диска и третье — в толкании ядра).

Победителями турнира стали представительница этого же города

;Л. Смирнова — в беге на 3.000; м, Л, Александрова из Выборга,
■ первенствовавшая на дистанции 400 м с барьерами,

(ЛенТАСС)

Телевидение

Юные гимнасты Сланцевской ДЮСШ.    На нижнем снимке слева, тренер А. Л. Мальцев.

Фото Ю,' Терентьева,

Шахматисты—
вне

конкуренции
После пяти турниров летней

спартакиады областного сове-
та ДСО «Труд» лидерство

в первой группе захватили
спортсмены объединения «Гли-
нозем», во второй группе —

сборная сланцевского «Шахте-
ра».

Металлурги богатый урожай
наград «собрали» на местном

ринге, где состоялись соревно-

вания по -боксу. Среди победи-
телей в своих весовых катего-

риях — В. Гусев, С, Карицкий,
А. Павлов, А, Прокопов, Б, Ох-
рименко и В, Шульга, Высокого
титула добились также С. Мель-
ников и В, Шевченко с Кириш-
ского нефтеперерабатывающего
завода и С, Дмитриев с объ-
единения «Фосфорит». В со-

стоявшемся в Пикалеве юноше-

ском турнире отличились его

хозяева В. Большаков, А. Каз-
нии, С. Киселев, Э. Кузуб,
С. Рябков и С. Федоров, два

других первых места достались

В. Соболеву и С. Финагину из

Кингисеппа.
Шахтеры оказались вне кон-

куренции на майском турнире
шахматистов, проходившем в

Сланцах, Второе и третье места

заняли команды заводов Луж-
ского абразивного и Киришско-
го нефтеперерабатывающего.

(ЛенТАСС)

ПРИЗЕРЫ
Сборная сЛанцевских спарта-

ковок, игравшая на первенстве

Ленинградскога областного со-

вета ДСО «Спартак», заняла

третье призовое место, В со-

ставе команды выступали в

основном представительницы
гороно: В, А, Мурашкина (шко-
ла № 5), В.Н, Андреева (шко-
ла № 1), В. В^ Дмитриева и

Г, В. Андреева (школа № И),
а также А, В. Мосьпан (пред-
приятие «Тепловая сеть») и

Т, Б, Дальская   (техникум).

Позади еще один

спортивный сезон у

юных гимнастов дет-

ской спортивной шко-

лы. | Итоговым соревнованиям на

личное первенство предшествова-

ли : различные турниры, матче-

вые встречи, официальные сорев-

нования. Молодое гимнастическое

отделение детской спортив-юй
школы внесло весомую лепту в

общую копилку очков за уча-

стие в спартакиаде Леноблоно,
Как мы уже сообщали, наши гим-

насты заняли второе место в фи-
нальных соревнованиях спартакиа-
ды Леноблоно. Сразу же после

этих; соревнований сборная коман-

да города приняла участие в тра-
диционной матчевой встрече трех
республик в г, Тарту, Наши ребя-
та представляли Ленинградскую
область. В соревнованиях участ-
вовали команды Москвы, Литвы,
Эстонии и городов Российской
Федерации, Команда сланцевчан
заняла третье место, а ученик шко-
лы № 3 Андрей Богомазов стал
победителем среди гимнастов вто-

рого разряда, Сергей Ершов (шко-
ла № 1) занял второе место. Ре-
бята, кроме того, познакомились с
достопримечательностями старин-
ного города, его историей, посети-

ли краеведческий музей. ■ .

Накануне первомайских празд-
ников' команда ДЮСШ. приняла
участие в первенстве областного
совета ДСО «Спартак» по спор-
тивной акробатике, которое прово-

дилось в г, Гатчине. Акробатика
является неотъемлемым элементом
гимнастического многоборья. На-
ши гимнасты «для пробы» приняли
участие в таких соревнованиях,
итог: общее второе место (победи-
тель — команда г.   Гатчийа).

Оля Ошина стала чемпионкой
среди спортсменов первого разря-
да. Сергей Ершов занял второе
место среди юношей этого же раз-
ряда. 9 "человек выполнили норма-

: тив на" нриевоение первого разря-
да, А Марина Факторович даже
выполнила ношу кандидата в ма-

стера спорта СССР,
Итогом сезона явилось личное

первенство ДЮСШ по спортивной
гимнастике, В нем приняли участие
более 100 гимнастов. Соревнова-
ния вылились в праздник для ре-

НА ФИНИШЕ
СЕЗОНА

бят. Чемпионы 1977 года Андрей
Богомазов и Галя Куценок под-

няли флаг соревнований. Открыли
состязания самые юные — гимна-

сты первого года обучения. Маль-
чики — первоклассники, а среди

девочек были даже представи-

тельницы детских садов,

У самых маленьких победили
Дима Лещев и Надя Максимова.
Второй поток представляли гимна-

сты, выступающие по Программам
первого юношеского и третьего

взрослого спортивного разрядов, У
девочек чемпионами школы стали

Ира Петрова, Света Желязкова,
У мальчиков: Алексей Смирнов,
Сережа Дмитренок, Валерий Се-
верюхин.

Основная борьба развернулась

среди гимнастов, выступавших по

программам более высоких разря-

дов, У мальчиков бескомпромис-
сная борьба шла между Андреем
Богомазовым н Сергеем Ершовым.
Кто победит? Зрители, присутст-

вовавшие на этих соревнованиях,

были заинтересованы борьбой
двух юных гимнастов, Сергей Ер-
шов на последнем снаряде сумел

обойти своего постоянного сопер-
ника и друга Андрея Богомазова, У
девочек абсолютной земпионкой
ДЮСШ стала Оля Ошина, высту-

павшая по программе кандидатов
в мастера спорта СССР, А среди

спортсменок первого разряда по-

бедительницей стала двухкратная
чемпионка ДЮСШ Галя Куценок,

Победители и призеры были на-

граждены грамотами и диплома-

ми. Спортивный праздник удался.

Спортивные будни продолжаются.

Сборная, команда девочек выезжа-
ет в г. Пырву (ЭССР) на матче-

вую встречу,

А. СЫЧЕВ,
старший тренер отделения гим-

настики ДЮСШ, мастер спор-

та СССР.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 2 ИЮНЯ
9,10 — Концерт детских само-

деятельных коллективов г. Тбили-
си. 9.40 — «Кто, если не ты». Ху-
дожественный фильм, 15,00 —Про-
грамма 'документальных фильмов,'
15,50 —«Шахматная школа»,   16,20
—  «Москва и москвичи», 16.50 —

«По Чехословакии», Кинопрограм-
ма, 17,25 — Информационная про-

грамма. По окончании — концерт,

18.15 — «В каждом', рисунке —

солнце», 18,30 — «Творчество на-

родов мира», 19,05 — Докумен-
тальный фильм «Ворота на юг».

19,45 — «С песней по жизни». Фи-
нал Всесоюзного телевизионного

конкурса молодых исполнителей,
21,00 — «Время», 21,45 — «С пес-

ней по жизни». Продолжение кон-

церта». 23,00 — «Гагра, Пицунда»,
Документальный фильм,

ПОКАЗЫВАЕТ    ЛЕНИНГРАД

' ПЯТНИЦА, 2 ИЮНЯ

17.45 — Для детей. «Почта
Мастера-Фломастера», 18,15 —

«Новости киноэкрана», 19.00 —

«Ленинград». Информационная
программа. 19,30 — Н, Голеща-
нов. «Гордись, Нева!», Фрагменты
кантаты, 19.40 — «Молодость,
Мастерство,           Современность»,
21,00 — «Вешенская земля»,

«Шафран». Документальные теле-

фильмы. 21,45 . — «Молодость,
Мастерство,          .Современность»,
Продолжение.    22,35 — Реклама, .

По окончании — Новости,

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 2 ИЮНЯ

9,10 — Программа  передач, 9,15
—  «Детский экран», «Лев Лырь и

заяц Ясь», I Кукольный спектакль

(повторение), 9.40 — 10.10 —

«Дорога . песни». 15,25. — Про-
грамма, передач. 15.30 — «Взгляд
на мир»: «По Юго-Осетии».  15.50
—  «В краю лесной сказки». Теле-
фильм; 16.20 — «Телеконцерт из

Литвы». Музыкальный фильм.
1 6.50 — «По Чехословакии». Ки-
нопрограмма. 18.15 — «Актуаль-
ная камера» (на русском языке)).
18.30 — «Молодежная студия».

На ГП фестивале политической
песни в Риге. 19.30 — «Юпитер».
20.00 — «День за днем». Люди
Рапплаского района. 20.15 — Для
детей. Мультфильм «Винни-П«(х
идет в гости». 20.25 — Рёклам'а.
20.30 — «Актуальная камера»,

21,45 — 23.25 — Художествен-
ный фильм «Белый пароход».

КИНО

ДВОРЕЦ; КУЛЬТУРЫ; 2 июня

— «Бухта Радости», (Две серии,).

Начало в 17, 20 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
2 июня — «Запретная любовь».
Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 июня

«Блокада». Фильм второй. "Начало
в 12, 15,  18, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 2 июня —

«Красные дипкурьеры». Начало в

17, 19, 21 час.

В ЦЕХ
МАЙОЛИКОВЫХ

ИЗДЕЛИЙ

срочно требуются
РАБОЧИЕ на односменную,

двухсменную, трехсменную ра-
боту.

10—5

Редактор
Г. Г. МАНКУНИ

КОМБИНАТУ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

требуются
на постоянную работу

ФОРМОВШИКИ,
ПРОБООТБОРЩИЦЫ,
МАСТЕРА (строители).
Обращаться в отдел кадров.

10—8

УЖКХ ЛПО

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

требуются

на период работы пионерско-
го лагеря «Чайка» (июнь —

июль)
РАБОЧИЕ кухни,

ПОВАРА,
ОФИЦИАНТКИ,
МОЙЩИЦЫ посуды,
УБОРЩИЦЫ.

3-3  5

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

ТРЕБУЮТЯ

ИНЖЕНЕР по оборудова-
нию,

ДИРЕКТОР продовольствен-
ной базы,

КАССИР управления торга,
ШОФЕРЫ.                      Н   '
Для работы в продовольст-

венных магазинах:
ПРОДАВЦЫ,
КОНТРОЛЕРЫ КАССИРЫ
ГРУЗЧИКИ,
ПРОДАВЦЫ КВАСА.
Для работы на продовольст-

венной базе:
РАБОЧИЕ на переборку кар*

тофеля и овощей.    -

За справками обращаться в

отдел кадров торга по адресу:

ул. Ленина, дом № 15. Телефо-
ны: 2-22-52, 2-26-86.

4—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ ЗАВОД    .

Приглашает
на работу

СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического оборудования,
СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИ-

КОВ,
СЛ ЕСАРЯ по ремонту сату-

раторных установок,              ■

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-
МОНТНИКОВ,

ЭЛЕКТРО-
ГАЗОСВАРЩИКОВ,

ПОМОЩНИКОВ МАШИНИ-
СТОВ ЭКСКАВАТОРОВ (длч
работы в карьере известняка),

ТРАНСПОРТЕРЩИЦ и МО-
ТОРИСТОК-СМАЗЧИЦ (для
работы в цехах «обжиг», желез-

нодорожно-упаковочнрм, сырь-

евых № 1 и № ^.карьере изве-
стняка),   .           .'■':■.

КУХОННЫХ РАБОЧИХ (для
работы в пионерском    лагере),

ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ на

временную работу (для работы
в подшефном совхозе),

МОНТЕРОВ ПУТИ иа вре-
менную работу на капитальный
ремонт железнодорожных пу-
тей. Оплата труда сдельно-пре-
миальная.

С предложениями обращать-
ся в отдел кадров Сланцевского
цементного завода.

5—5

Коллектив ЦТИЛ СПЗ «Слан-
цы» соболезнует Сорокиной Га-
лине Алексеевне по поводу
смерти ее матери.

Коллектив СРСУ СПЗ «Слан-
цы» глубоко скорбит по поводу
безвременной кончины ЗАХА-
РОВОЙ Анны Петровны и вы-
ражает соболезнование родным

и близким покойной.

Коллектив работников Слан-
цевского райпо соболезнует Иг-
натьевой Клавдии Петровне по
поводу безвременной смерти
мужа.

Коллективы детских садов
№№ 5, 6, 8 глубоко соболезну-
ют Захарову Алексею Ивано-
вичу по поводу смерти жены.

Благодарю коллективы лесо-
комбината, ЛПО «Леиинградсл.а
нец», родных, знакомых и соседей
за участие и помощь, оказанные
в похоронах дорогого сына Бори-
сова Владимира Георгиевича.

Мама.
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